



**CURIA DIOCESANA  
DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.**

San Juan de los Lagos, Jal., 15 de junio de 2023

**Asunto:** Mensaje por el Buen Temporal  
Protocolo 787/2023

## **Mensaje**

A todo el Pueblo de Dios

*«Porque creaste el universo con todo cuanto contiene, determinaste el ciclo de las estaciones; pero formaste al hombre a tu imagen y semejanza y lo hiciste dueño de un mundo portentoso, para que en tu nombre dominara la creación entera y, al contemplar la grandeza de tus obras, en todo momento te alabara»  
(Prefacio V para los Domingos del Tiempo Ordinario).*

Hermanos todos en Cristo, el Señor, les saludo con el corazón, rogando al Padre de todo consuelo les conceda toda clase de bendiciones.

Ahora que sufrimos la onda de calor que atraviesa el país, les invito a que no nos quedemos en el lamento estéril, sino que volvamos nuestra mirada a Dios, con gratitud y esperanza por su amor providente y paternal, así como con una actitud de compromiso y corresponsabilidad.

En efecto, como nos recuerda el Papa Francisco en su Carta Encíclica *Laudato Si'*, todo *«el universo material es un lenguaje del amor de Dios, de su desmesurado cariño hacia nosotros. El suelo, el agua, las montañas, todo es caricia de Dios»* (LS n. 84).

En este tiempo del año, el Pueblo fiel acostumbra ofrecer sus oraciones y actos de piedad suplicando por el «Buen Temporal». Confiemos en que Dios, que es rico en misericordia, proveerá de las lluvias necesarias para nuestros campos, y dará fruto al trabajo de todos los campesinos, para que sigamos siendo solidarios y fraternos, sabiéndonos todos miembros de una misma familia, hijos de Dios.

Unámonos todos en esta **intención, por el Buen Temporal, no sólo buen tiempo geográfico y climático, también por el buen tiempo social**. En la celebración de la Eucaristía, ante el Señor Sacramentado en las Horas Santas, en las preces comunitarias, en nuestros actos de piedad, en nuestros trabajos y actividades cotidianas, en nuestros sacrificios personales: **oremos para pedir la lluvia, para el tiempo de la siembra, por la paz y la justicia, por la reconciliación, por la reconstrucción del tejido social**.



## CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

Junto con nuestra oración ofrezcamos acciones de compromiso por el cuidado de la creación, sabiendo, como dice el Papa Francisco, que *«las cosas pueden cambiar. El Creador no nos abandona, nunca hizo marcha atrás en su proyecto de amor, no se arrepiente de habernos creado. La humanidad aún posee la capacidad de colaborar para construir nuestra casa común»* (LS n. 13).

Como personas de fe, depositarios de parte de Dios de la obra de sus manos, seamos protagonistas de una *«ecología integral, que incorpore claramente las dimensiones humanas y sociales»* (LS n. 137), asumiendo, ante la situación de cambio climático, y deterioro social, la responsabilidad de cuidar el agua y todos los recursos naturales a nuestro alcance, teniendo en cuenta el cuidado de la persona y de los modos de vida cimentados en los valores que más le ennoblecen, respetando el principio del bien común y la justicia intergeneracional, pues somos responsables de los recursos recibidos de nuestros antepasados, y de entregar un mundo habitable y digno a las próximas generaciones (cfr. LS Capítulo IV, nn. 137-162).

Ruego a María santísima, nuestra Señora de San Juan de los Lagos, interceda por todos los fieles de esta amada Diócesis confiada a su patrocinio, y que todos sepamos ser hijos agradecidos suyos, «promotores de justicia y de paz», fortaleciendo nuestra fe y cultivando relaciones de fraternidad y de una buena vida moral.

Les bendigo y me encomiendo a sus oraciones.



+ *Jorge Alberto Cavazos Arizpe*  
+ **MONS. JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE**

Administrador Apostólico de la Diócesis de San Juan de los Lagos

Ccp. Archivo